

La ville du Jiangsu investira 4,5 milliards de yuans pour combattre la pollution du lac Taihu

Dossier de la rédaction de H2o
March 2011

La ville de Wuxi, dans la province du Jiangsu, dans l'est du pays, projette de débiter cette année au moins 4,5 milliards de yuans (684 millions de dollars) dans la lutte contre la pollution du lac Taihu, assailli par les algues, ont annoncé mercredi 2 mars les autorités locales en charge de l'environnement.

Taihu, le troisième plus grand lac d'eau douce chinois, est en proie à des éruptions d'algues bleues ces dix dernières années, en raison du ruissellement des eaux usées et de déchets industriels et agricoles. La qualité de l'eau s'est améliorée, grâce à un investissement gouvernemental de 30 milliards de yuans pour nettoyer le lac ces quatre dernières années alors qu'en mai 2007, une grave éruption d'algues avait rendu impropre l'eau du robinet, affectant plus d'un million d'habitants de Wuxi. Aujourd'hui, le lac est encore menacé par de nouvelles éruptions d'algues, particulièrement lorsque le temps se radoucit. L'investissement programmé sera réparti dans une multitude de programmes pour réduire les rejets de polluants, assurer la sécurité de l'eau potable et restaurer l'écosystème du lac. Le lac, d'une superficie de 2 400 km², est la principale source d'eau potable pour 30 millions d'habitants du Jiangsu, la province voisine du Zhejiang et la municipalité de Shanghai.

Agence de presse Xinhua - China.org.cn 03-03-2011